

PERS

Peringati Hari Pahlawan, Kodim Magelang Gelar Upacara

Agung widodo - KOTAMAGELANG.PERS.OR.ID

Nov 10, 2024 - 17:32



(Foto Dokumen) : Pengibaran Bendera Merah Putih pada Upacara Peringatan Hari Pahlawan

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang menggelar Upacara dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Nasional bertempat di Lapangan Makodim Jl. RST

Soedjono No. 1, Potrobangsari, Kecamatan Magelang Utara, Kota Magelang. Bertindak sebagai Inspektur Upacara Pabung Mayor Inf Rizky Darmono. Minggu (10/11/2024).

Membacakan amanat Menteri Sosial Saifullah Yusuf, Pabung selaku Irup menyampaikan, tema peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 adalah "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu". Tema ini mengandung makna yang dalam.

Teladani Pahlawanmu berarti bahwa semua olah pikiran dan perbuatan harus senantiasa diilhami oleh semangat kepahlawanan. Adapun Cintai Negerimu mengandung makna bahwa apapun bentuk pengabdian kita harus memberikan sumbangsih yang berarti bagi kemajuan bangsa Indonesia.

Ketika dahulu implementasi kepahlawanan adalah dengan semangat mendobrak, menjebol dan meruntuhkan bangunan struktur kolonialisme penjajah, maka saat ini implementasinya adalah meruntuhkan kultur dan struktur kemiskinan dan kebodohan yang menjadi akar masalah sosial di Indonesia.

Oleh karenanya semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kemakmuran masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif untuk rakyat dimanapun berada.



Kemajuan sebuah bangsa bukan saja diukur dari kemampuannya mengejar pertumbuhan ekonomi, namun kemajuan sebuah bangsa juga diukur dari kemampuannya mengelola permasalahan sosial.

Tantangan ke depan bahwa kita sepakat NKRI adalah untuk masa depan, rumah kita bersama sampai akhir hayat, tentunya ini membuka kesempatan bagi seluruh bangsa Indonesia untuk berbuat yang terbaik dalam koridor menjadikan NKRI sebagai bangsa yang bermartabat dalam pergaulan global.

Siapapun berkesempatan untuk berjuang mempertahankan NKRI dan membangun kemajuan NKRI, meski tugas para pahlawan terdahulu telah selesai

dan berhasil mewujudkan NKRI, maka berikutnya kita berharap muncul sosok pahlawan yang memberikan pencerahan, memberikan harapan dan melakukan tindakan terhormat membawa bangsa Indonesia mencapai kemajuan di berbagai bidang kehidupan.

Pada akhirnya jangan pernah lelah untuk berbuat yang terbaik meneladani dan mewarisi nilai-nilai kepahlawanan. Mari kita implementasikan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial, di tengah masyarakat mulai dari diri kita, mulai dari hal yang paling kecil yang dapat dilakukan di sekitar kita untuk kemaslahatan masyarakat.

"Semoga kita semua mampu meneladani dan menanamkan nilai-nilai kepahlawanan serta mewariskannya kepada generasi yang akan datang," pungkasnya.

Redaktur : Pen0705/Mgl